



わたしは、この本は、1ページを見て、子どもが生まれてよろこんでいる絵だと思いまし。そして、ななしのごんべさんは、まだ名前がついていない時のお話だと思い、たのしそうだから読むことにしましたが、本とうはせんその時のお話を、とってもかなしくてかわいそうなお話をでした。

ななしのこんべさんは、せんその時、大くうしゅうなどで家ぞくがぜんぶしんでしまつて、だれもさがしてくれず、みんなとのわからない人のことです。わたしは、だれかわからないなんて、その人にとつてとてもさびしくてかなしいだろうと思ひます。

この本に出てくるもも子は、のうせいまひであるくことができません。小学校も、やくしょ



◆「ななしのごんべさん」

を読んで

中川根南部小2年 小澤麻里奈

から「あるかれん子は、学校にこんでもよろしい」というつうちがきて、行くことができなくなってしまいました。

わたしは、学校はたのしいところなので、かわいそうだと思います。

さいごのところで、くうしゅうけいほうのサイレンで、お母さんといっしょに外に出たら、なにもかもがもえて、お母さんもどこかへとばされてしまった

時は、もも子はすごくこわいと思つてドキドキしたけど、となりのまさるくんとまもるくんが

たすけてくれて、ほつとしまし

た。でも、二人はとつてもこわかつたと思います。そのあと、

川へ入つたけど、3人はだいじ

ようぶだつたの。生きてるとい

いな。

なんで人は、せんそうをするのだろう。たくさんのがしんだり、けがをしたり、はなればなれになつたり、いいことはないのに。

この本でも、いつもやさしいおじいちゃんも、えんまさんみりょう理やそうじやせんたくがいたなかおでおくつてる。人までかえてしまふ、そんなせんそうがこれからはありませんように。

ロボママは、てきぱきと家じ



◆「ロボママ」を読んで

中川根第一小3年 渡邊一貴

をしてくれる、とてもおりこうなロボットです。ロボママがジエイムズの家にきてから、家の中がとてもきれいになつて、ジエイムズもお母さんもとてもよろこびました。

ほくのお母さんも、毎日はしゃではたらいています。家の仕ごと、はいしやの仕ごとのようほうで、とても大へんそです。だから、ほくの家にもロボママがいたら、お母さんの仕ごとがへつて、とても楽になるだろうと思いました。

ジエイムズが、ロボママとさらです。それから、ロボットがお母さんなんておもしろいだらうと思い、読んでみたりました。

ロボママがいたら、お母さんの仕ごとがへつて、とても楽になります。だから、ほくの家にもロボママがいたら、お母さんの仕ごとがへつて、とても楽になるだろうと思いました。

ジエイムズのお母さんは、コンピューターをかんぺきに使いこなして、大きな会社でロボットなんかのけんきゅうをしていきます。1日の半分いじょうは、仕ごとをしています。

でも、毎日の生活のことなどは、まるでダメみたいですね。

おじいちゃんも、えんまさんみりょう理やそうじやせんたくが

に手だそうです。そのため、お母さんがかいりようしたロボ

ットに、家じをしてもらうことになりました。そのロボットが

ガッツポーズをしてくれます。

そのすぐたを見ると、今日も1日がんばろうと思います。それ